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Estado de Mato Grosso 
Plenário das Delibe~ações._~ __ 

PROTOCOLO 
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O Projeto Decreto Legislativo 
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AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Deputado Estadual 
HUMBERTO BOSAIPO e ao SECRETARIO DE ESTADO DE SAÚDE. solicitando 
empenho no processo de agendamento do tratamento cirúrgico de Catarata, do Sr. 
WALDIR CARDOSO DE MATOS (53 anos), morador da rua 2, n.º 428, bairro Santo 
Anchieta, nesta cidade, fone p/ contato: (66) 3401-2340. solicitando que , cópia 
desse expediente seja encaminhado ao Ministro da Saúde. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 
12 de abril de 2007. 

Membro da Comissão de Economia e F1DA11Ças 
Presidente da Comissio de Edueaçio, Cultua., Saúde e Assist. Socid 

www.ronaldocoow.com 



V 

V 

V 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

O Sr. WALDIR CARDOSO DE MATOS, 53 anos de idade, é acometido 
de Catarata, o que compromete muito a sua visão, nos dois olhos lhe impedindo a 
realização das tarefas cotidianas, inclusive trabalho. 

Sua família é de baixa renda e, portanto, sem condições de lhe 
proporcionar tal tratamento, pelo que, estamos formulando tal solicitação, através 
deste documento indicatório, para que o referido senhor possa ser atendido, e 
enfim, receber o merecido atendimento. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Deputado, 
bem como, do Secretário Estadual de Saúde, no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO~ IDA COUT~ 
Membro da Conússio de &onomia e Finanças 

Pttsidente da Comissão de Ecluaçio, Cultum, Saúde e Assist. Social 
www.conaldocouto.com 


